

津う SHOT



緑の中で、はいチーズ
6月23日 津市リサイクルセンター内自然公園

環境月間記念植樹が行われ、参加者たちは植樹後に記念撮影しました。



もしもの時のために
6月2日 倭小学校グラウンドほか

防災訓練が行われ、AEDを使用した心肺蘇生訓練など地域の皆さんは熱心に聞き入っていました。



お気に入りの一枚を探せ
6月23日 コミュニティプラザ川合

子どもがえらぶ写真展が開催されました。一枚一枚じっくりと見て好きな作品を選びました。



あっさり、つかめました
6月2日 香良洲公園ほか

ふれあいのかおり2019が開催され、市内外から約4,400人が訪れました。会場はあさりのつかみ取りやステージショーなどでにぎわいました。



思い出に残る体育祭
6月11日 東観中学校グラウンド

東観中学校の体育祭が行われました。最後は全校生徒と先生と一緒にマイムマイムを踊り、笑顔いっぱいの素晴らしい1日となりました。



晴れ晴れ選手宣誓
6月13日 朝陽中学校グラウンド

朝陽中学校の体育祭が行われました。梅雨の晴れ間で暑い日になりましたが、各クラス一丸となって一生懸命競技に取り組みました。